

Pouvoirs et indépendance des médias

Une presse indépendante pour une démocratie vivante

Avec **Edwy Plenel** (Directeur de publication de Médiapart)

et la participation de **Sabine Torres** (fondatrice / directrice du site DijOnscOpe, journal en ligne sur internet) et de **Roger Evano** (président de CAMédia, rédacteur de « Cent Paroles » journal associatif d'Aix-Marseille).

Jeudi 14 Juin 2012 à 18h30

Entrée libre, réservation conseillée au 04 78 42 19 04

à la Maison des Passages / 44 rue st Georges (Lyon 5è) / Métro D, arrêt Vieux Lyon

Cette soirée est organisée par **CAMédia** (collectif d'abonnés de Médiapart) en partenariat avec la Maison des Passages.

Beaucoup d'organes de presse en France se portent mal. Accaparés par les groupes financiers et industriels financés par la publicité, ils sont entre les mains d'intérêts particuliers. Ils manipulent l'opinion et la noient dans un flot de commentaires sans perspectives.

Quelques journaux résistent et développent une autre conception, faite de professionnalisme et d'indépendance. C'est le cas de *Médiapart* qui se caractérise par son indépendance financière, la qualité de ses enquêtes, l'innovation en matière de web et la coopération avec les lecteurs.

Indispensable à la vie démocratique, son ambition est de fournir des informations d'intérêt public, recoupées, contextualisées, tout en construisant avec ses lecteurs une communauté consciente, critique et impliquée. C'est ce dont parlera **Edwy Plénel**, fondateur et directeur de publication de *Médiapart*.



Des possibilités alternatives régionales existent, notamment à travers le réseau des radios locales et du web. **Sabine Torres** et **Roger Evano** aborderont ces questions et parleront des possibilités de créer des médias locaux indépendants.